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Typ  : Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit : 60 - FD SuB 
Status : erledigt  Bearbeiter/in : Wolfgang Waschk 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 01.03.2011 

 
 
Anfrage:  

Herr Marnitz: 

Wie ist der aktuelle Stand, zur Erneuerung, des Fußweges in der 

Bahnhofstrasse? (Löbnitz)  

 
 
 
Beantwortung:  

Der Antrag auf eine Förderung der Maßnahme wurde am 02.03.2010 beim 
zuständigen ALFF in Halberstadt gestellt. 

Mit Schreiben vom 21.10.2010 wurde der Antrag abgelehnt, da er nicht der Richtlinie 
RELE entspricht. 

Es fehlte die positive kommunalaufsichtliche Stellungnahme. Diese konnte von der 
Kommunalaufsicht des  Salzlandkreises aufgrund des fehlenden bestätigten 
Haushaltsplans 2010 der Stadt nicht erteilt werden. 

Aufgrund der angespannten Haushaltssituation der Stadt Staßfurt ist die Maßnahme 
auch nicht Bestandteil des HH-Entwurfs 2011.   

 

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


